



Mot du directeur

Dans quelques jours, la dernière cloche sonnera la fin d'une année scolaire remplie de moments où la persévérance de chacun fut sollicitée plus que jamais. À travers des apprentissages en tout genre, derrière un masque, avec ou sans test de dépistage, vacciné ou non, l'équipe-école s'est mobilisée pour sa première mission; faire grandir les élèves.

Au-delà du français, des mathématiques, de l'anglais, nous avons proposé à nos élèves de vivre une année scolaire un peu plus normale en allant marcher en montagne, en profitant de leurs récréations, en dégustant des collations, en vivant des activités diversifiées au service de garde, lors d'un club de course ou encore plus.

Je suis très fier de l'année scolaire qui vient de passer. Bien qu'éprouvante pour plusieurs raisons, nous arrivons aux beaux jours avec un sentiment de mission accomplie. J'en profite pour remercier chaque membre de l'équipe-école. J'en profite également pour vous remercier, parents, d'avoir travaillé en équipe avec nous; de nous avoir fait confiance.

Je vous souhaite une très belle fin d'année scolaire avec votre enfant et surtout, de très belles vacances. Au plaisir de vous retrouver le 31 août 2022.

Antoine Leblanc, directeur

Inscription à la journée pédagogique du 17 juin

Il vous est possible d'inscrire votre enfant au service de garde pour la dernière journée pédagogique le 17 juin 2022. [Pour ce faire, veuillez remplir le formulaire en ligne avant le 4 juin 2022 16h.](#)

Merci Métro Cardinal

Un merci particulier à Métro Cardinal pour sa commandite à l'occasion de la semaine des services de garde. Grâce à la générosité de Métro Cardinal, les élèves ont pu se sucrer le bec avec une limonade délicieuse !

Déménagement

Si vous prévoyez déménager pendant l'été, merci de nous en aviser par courriel (stjean@cstdgs.qc.ca) ou par téléphone 514-380-8899 #4251. Merci

Il fait chaud

Avec le beau temps, il peut être préférable que les enfants arrivent sur la cour d'école avec un chapeau ou une casquette pour éviter les coups de soleil. L'application d'une couche de crème solaire peut aussi être une bonne idée.

Par ailleurs, nous vous rappelons que nos fontaines d'eau demeurent fermées. Il est donc important que votre enfant dispose d'une bouteille d'eau.

Quelques «au revoir»

Cette année, l'école Saint-Jean dira au revoir à certains membres de son équipe:

Madame **Andréanne Lauzon**, enseignante du groupe 011

Madame **Francine D'Amboise**, enseignante remplaçante du groupe 012

Monsieur **Joël Paquin**, enseignant du groupe 502

Madame **Sarina Houle**, enseignante du groupe 910

Madame **Marie-Josée Dufour**, préposée aux élèves handicapés

Madame **Camille Bourgeois-Lessard**, enseignante du groupe 911

Madame **Tyna Diovateli**, TES du groupe 911

Madame **Sarah Massey**, TES remplaçante

Un merci à chacun d'eux pour leur travail pendant la ou les dernières années.

Dates importantes :

Épreuves du ministère : 1^{er}-2 juin, 7-8-9 juin.

1^{er} juin : sortie des élèves du 1^{er} cycle

6 juin : Inter-écoles jeux d'été pour certains élèves.

14 juin : sortie au Mont Orford pour les élèves de 6^e année

16 juin : sortie au Centre des sciences pour les élèves des groupes 911-912-401-402

17 juin : journée pédagogique

20 juin : 5^e séance du conseil d'établissement

22 juin : dernier gala VIP

23 juin : dernière journée d'école / activités en matinée et en après-midi. Haie d'honneur pour les 6^e année à 14h30 (parents invités)

Effets scolaires 2022-2023

Vous trouverez en pièces jointes les listes des effets scolaires ainsi que le calendrier scolaire de l'année 2022-2023. Il vous sera aussi possible d'aller chercher ces documents sur notre site Web.

Mot de la présidente du conseil d'établissement, madame Morin

Chers parents,

Déjà la fin de l'année scolaire qui s'annonce! L'heure n'est pas tout à fait au bilan, mais déjà nous sommes confiants de dresser un bilan positif de cette année qui aura été sous le signe du retour à la normale.

Le 25 mai dernier, le conseil s'est réuni à l'école, une première depuis le début de l'année scolaire. Cette rencontre avait pour principal objectif de réviser les budgets. Sachez que notre école a une excellente santé financière, tant au niveau de l'école que du service de garde. L'équipe-école réalise de petits miracles pour offrir un environnement sain, sécuritaire et axé sur le développement avec de modestes sommes par élève. C'est pourquoi les membres du conseil ont voté à l'unanimité de remettre un 400\$ destiné au fonctionnement du conseil pour des activités offertes aux élèves.

À cette veille de fin d'année, j'aimerais féliciter tous les élèves pour leur assiduité et leur incroyable capacité d'adaptation. Une mention spéciale aux 6^e année dont la mosaïque est arrivée cette semaine. Ils ont les yeux brillants et le sourire radieux ce qui laisse présager un bon passage au secondaire. Bon succès pour les examens de fin d'année. Merci et bravo à toute l'équipe-école. On vous sent engagé envers notre école.

Une dernière rencontre du conseil est prévue le 20 juin prochain. Ce sera à cette occasion que nous dresseront le bilan des activités qui vous sera communiqué à la prochaine rentrée. Alors comme il s'agit de mon dernier message pour l'année 2021-2022, je remercie mes collègues pour leur implication et pour avoir à cœur le bon fonctionnement de notre école. Plusieurs membres, dont moi, terminent leur mandat. Il y aura des postes en élection l'automne prochain. Nous serions heureux d'y voir de la relève. Bon été!

Marie-Eve Morin, présidente



FÉLICITATIONS À NOS FINISSANTS 2021-2022.... BONNE POURSUITE VERS LE SECONDAIRE!

Remise des bulletins

Le bulletin de fin d'année de votre enfant sera disponible sur le Portail Parents pendant la semaine du 4 juillet 2022.

Fermeture de l'école

L'école Saint-Jean sera fermée du 4 juillet 2022 au 15 août 2022 inclusivement. Il vous sera possible de nous laisser un message par courriel ou sur notre boîte vocale : 514-380-8899 x4251

Rentrée scolaire 2022-2023

Un Info-parents spécial rentrée vous sera envoyé dans la semaine du 15 août par courriel. Vous y retrouverez plusieurs informations pour la première journée d'école.

Ouverture du service de garde

Le service de garde ouvrira le 31 août 2022. Si votre enfant n'est pas encore inscrit, merci de communiquer rapidement avec madame Virginie Cabot : 514-380-8899 x4258